

令和5年3月吉日

新入生保護者様

鎌ヶ谷市立中部小学校
校長 小林 武明

入学式におけるマスク等の対応について

校庭の桜が満開となりました。皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。令和4年度、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

4月からは、小学校への進学となり、希望と不安が入り交じっていることと思います。ぜひお子さまの気持ちに共有してあげるとともに、背中を押してあげて、見守ってあげてください。

3月17日に文部科学省から、24日に鎌ヶ谷市教育委員会から通知があった「入学式におけるマスクの取り扱いに関する基本的な考え方」に準じ、下記のように対応したくご案内いたします。

記

1 基本的な考え方

- 児童は、今後、入学式等の儀式的行事において、マスクの着用を求めないことを基本とします。個人の判断になりますので、ご家族でよく話し合ってください。
- 保護者等は、着席を基本とし、座席(家族)間に触れ合わない程度(前後1m、左右50cm)の距離を確保、会場内を換気しますので、マスクの着用は求めません。
- 教職員は、児童と同様、マスクの着用を求めないことを基本とします。

2 目的

- (1) 入学式という晴れの舞台で、式次第それぞれの中で感じる気持ちを新入生みんなが互い表現する姿を見たい。
- (2) 入退場で、晴れ姿や表情を保護者の皆様に見せたい。

3 国歌、校歌等の斉唱

児童・教職員とも、前後1m、左右50cmの距離を開けるため、マスクなしで行います。

4 その他

- 本年度、市長が参列し、ご挨拶していただきます。
- 発熱に限らず、のどの痛みやせきなどの風邪症状等、普段と異なる症状のある方の参加はひかえるようご理解願います。
- 換気を行っておりますので、服装についてご配慮をお願いいたします
- 今後の感染拡大状況により、対応の変更があることを申し添えます。
- 様々なご意見があると存じますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。